

EL SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE RAYON, S.L.P.

A quien corresponda: En el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Rayón, S.L.P., no se generó información de AUDITORIAS REALIZADAS ya que en el mes de SEPTIEMBRE no se recibieron resultados de parte de la Auditoria Superior del Estado por lo que el sujeto obligado no genera información al respecto, por los órganos de control o instancias correspondientes, con fundamento en la normatividad que aplique según la naturaleza jurídica de cada sujeto obligado, por lo cual no se generó información relacionada:

- Hipervínculo al oficio o documento de notificación de resultados**
- Hipervínculo al Programa anual de auditoría**